

Kriegerlied: Nachts stand auf einsamen Posten.



1) Nachts stand auf einsamen Posten,
ein Infanterist auf der Wacht,
/:mit Schnee schon ganz umfallen,
es war die Weihnachtsnacht.:/

2) Gott grüß euch, ihr Lieben ihr alle,
im Geiste, da bin ich bei euch.
/:Wenn einsam ich auch falle,
da hört ihr ein leises Geräusch.:/

3) Da krachte ein Schuß um den Posten,
er ringt noch blutig im Schnee
/:den bittern Tod muß er kosten,
lieb Heimatland ade.:/

4) Ein Kreuzlein, hoch oben am Berge,
wo die Patrouille ihn fand.
/:Gott geb ihm den ewigen Frieden,
er starb für das Vaterland.:/

Überlieferung: Lörincz/Koppi/Lutmannsberger.

Diese tragische Kriegerlied erinnert an der 1. Weltkrieg. Im 2. Weltkrieg wurden solche Lieder nur in privaten Kreisen gesungen, das die Hitlerpropaganda tragische Kriegerlieder ablehnte.

